
Лидер  партии  «Элет»  Н.
Касиев:  Я  считаю  правильным
решение о роспуске парламента
“Работа парламента изо дня в день сдает свои позиции. Поэтому
было бы правильным решение о его роспуске”. Так считает лидер
партии “Элет” Накен Касиев. Как он сообщил в интервью газете
“Эркин-Тоо”,  “президент  страны  Курманбек  Бакиев  сделал
правильное  выступление  в  парламенте,  высказав  обоснованную
критику в адрес парламента за его годовую деятельность”. По
его  словам,  “парламент  занимается  не  законотворчеством,  а
превратился в источник политических игр”.

Касаясь  вопросов  возможного  роспуска  парламента,  Н.  Касиев
предположил, что “народ не поднимется, потому что он видит,
какую работу в течение года проводит парламент”.

По  его  мнению,  после  конституционной  реформы  количество
депутатов в парламенте должно быть 105. “Я считаю было бы
правильным,  если  из  них  70  депутатов  будут  избраны  по
политическим партиям, 35 по одномандатным округам”, — заметил
лидер “Элет”.

Он также коснулся вопросов формы государственного правления,
заявив,  что  “нам  не  подойдет  парламентская  форма”,  что
доказывает сегодняшнее состояние парламента. “По-моему, у нас
не должно быть президентское правление. Нам подойдет смешанная
форма – президентско-парламентская.

По мнению Н. Касиева, “65 партий – это очень много. Настало
время для объединения политических партий”. Он также сообщил о
планах  по  объединению  партии  “Элет”  с  партией  крестьян  и
фермеров.
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